
町民の声内容【１月２９日】 

 

【タイトル】 

全国農地ナビについて 

 

【コメント】 

①八頭町の全国農地ナビの初期導入経費額は? 

②導入から何年経過していますか 

③導入の意図はどのような理由からでしたか 

④なぜ基本的事項の地域区分（農振法区分）すら調査中なのですか 

⑤今後において、このナビを維持活用する気持ちはあるのですか 

 

 


